
 
 
 
 
 
 

 

ACTA N°   10/2014 

 

En la ciudad de Montevideo, el diecisiete de junio de dos mil catorce, siendo la hora 

10.30, se reúne el Consejo Ejecutivo de la Unidad de Acceso a la Información Pública 

(UAIP), encontrándose presentes los siguientes miembros: Dr. Gabriel Delpiazzo en 

calidad de Presidente, la Ing. Virginia Pardo en ejercicio de atribuciones delegadas 

según resolución N° 027/2012 del Director Ejecutivo de AGESIC de fecha 08 de junio y 

la Arch. Alejandra Villar.----------------------------------------------------------------------------------- 

También se cuenta con la presencia de la Dra. Mariana Gatti y la Ing. Ma. de las 

Nieves Freira------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Asuntos Tratados: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

1. María Cúber Ramírez: Se resuelve dar respuesta a la solicitud de información 

presentada.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

2. Denuncia efectuada por el Sr. AA: Se resuelve armar expediente y conferir vista 

de la denuncia a la Corte Electoral.--------------------------------------------------------------------- 

3. Acciones Plan Piloto de implementación de Sistema de Solicitudes de Acceso 

a la Información: La Ing. María de las Nieves Freira presenta los resultados del taller 

interno para evaluar los impactos positivos y negativos del sistema de ventanilla única. 

Asimismo, se realiza una presentación de la estrategia de expansión del sistema, 

recabando los comentarios de los miembros del Consejo.-------------------------------------- 

4. Plan de Sensibilización – “Bajadas”: Atento a la imposibilidad de la Lic. Natalia 

Pelufo de concurrir a la sesión de hoy, se agenda dicha instancia para después del  

día 7 de julio, en coordinación con el Lic. Daniel Ottado.---------------------------------------- 

5. Otros: La Arch. Alejandra Villar comunica sobre su participación en el “Taller de 

Archivos” de RTA que se llevó a cabo en Bogotá los días 9, 10 y 11 de junio. Informa 

sobre el trabajo llevado a cabo en dicha instancia, donde se acordó proceder a aplicar 

una encuesta a los jerarcas de los Sujetos Obligados y responsables de la Gestión 

Documental de los mismos a efectos de relevar el trabajo realizado en cada institución 

en la materia. Asimismo se prevé utilizar los resultados como insumo en el modelo 

regional de gestión de archivos, y a dichos efectos se remitirá los textos 

correspondientes, y se realizará una nota para remitir la misma a los organismos. 
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En otro orden, los miembros del Consejo, recuerdan que se encuentra pendiente de 

presentación los procesos para la tramitación de Consultas ante la UAIP, así como 

también los procesos para la presentación y posterior devolución de los formularios de 

estado de cumplimiento y de reserva. A dichos efectos se solicita a la Dra. Mariana 

Ghione remitir dichos borradores a la brevedad, así como también elaborar nota para 

intimar a los organismos que no hicieron dicha presentación al último día hábil del mes 

de marzo para el informe de estado de cumplimiento.-------------------------------------------- 

5. Expedientes a estudio:------------------------------------------------------------------------------ 

 2014-2-10-0000197 – Consulta DINACIA – Se firma dictamen.----------------------- 

 2013-2-10-0000291 – Consulta BB – Se considerará en la sesión del viernes 27 

de junio.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

 2014-2-10-0000039 – Consulta Catastro – Se solicita a la Dra. Mariana Gatti 

ajustes en el proyecto de dictamen.----------------------------------------------------------- 

Siendo las 12:30 horas, se levanta la sesión.-------------------------------------------------------- 

 


